

神奈川県と自転車ヘルメット動画を制作 ～交通安全対策協議会の黒岩知事から感謝状を拝受～

日本損害保険協会関東支部 神奈川損保会(会長：山本政明・損害保険ジャパン株式会社横浜中央支店長)では、今般、神奈川県および神奈川県警と連携して、自転車ヘルメット着用啓発動画を制作しました。また、この動画制作に関し、当会の取り組みが交通事故の防止に多大な貢献をしたとして、神奈川県交通安全対策協議会会長の黒岩知事から感謝状が授与されました。

道路交通法の改正により、2023年4月から、全年齢を対象とした自転車のヘルメット着用が努力義務化されることになっております。こうした状況から、当会では神奈川県および神奈川県警と連携して、自転車のヘルメットを着用しないと致死率が約2.2倍になることを周知するため啓発動画を作成し、神奈川県のYoutubeチャンネル「かなチャンTV」や、同協議会所属団体のホームページ等で活用できるよう、神奈川県に提供しました。本件は、これらの活動が評価され、感謝状が授与される運びとなったものです。

2月2日(木)には、損害保険ジャパン株式会社横浜中央支店会議室において、神奈川県くらし安全防災局くらし安全部くらし安全交通課・本田課長から山本会長に感謝状が授与されました。本田課長からは、「自転車ヘルメット着用が努力義務化されたことを広く県民の皆さまに知っていただくため、啓発動画を提供して頂き大変ありがたい。県内で広く活用していく」とコメントがありました。

当会では、今後も警察や行政と協力し、安全安心な街づくりに向けた取り組みを継続して行っていきます。



感謝状授与の様子



本田課長(左)と
山本損保会長(右)



作成した啓発動画

■動画はこちらからアクセスしてください■

自転車ヘルメット啓発動画「いのちを守ろうヘルメット」(神奈川県 Youtubeチャンネル「かなチャンTV」)

<https://www.youtube.com/watch?v=hBoV7qdlAml>

